

# La Carrera Nocturna reivindica el deporte en la Semana Grande

## ATLETISMO

Los participantes volverán a correr por la playa de San Lorenzo, en una edición en la que se recupera la prueba de menores

## CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Ya no habrá que esperar más y la 'Carrera Nocturna Playa de San Lorenzo' vuelve hoy al arenal gijonés para celebrar su vigésima octava edición, dispuesta a volver a ser uno de las pruebas de referencia del verano y de la Semana Grande de Gijón. Cerca de 700 corredores ya se

han dado de alta en la prueba y los organizadores están cada vez más cerca de completar las 800 plazas previstas, 200 para la prueba de los más jóvenes y 600 para la categoría absoluta. Los más perezosos aún podrán inscribirse hoy en la prueba hasta las 13.30 horas, en Deportes Arconada.

La carrera, creada por Juan

Luis García Tizón en 2004 y organizada por el Patronato Deportivo Municipal de Gijón, recupera este curso la prueba para los más pequeños, ya que el pasado año no se celebró por la crisis sanitaria.

## Abrir la competición

Esta carrera será la encargada de abrir el programa de esta competición tan especial, en la que no habrá clasificación general final y solo se premiará a los cinco primeros de cada prueba, en masculino y femenino, respectivamente.

Los menores tomarán la salida a las 20.45 horas, en las in-

mediaciones de La Escalerona, donde también se situará la llegada. Tendrán que cubrir una distancia de 2 kilómetros, sobre un trazado delimitado en la playa. En ella solo podrán participar los deportistas nacidos en 2008 y años posteriores.

Media hora después entrarán en acción los corredores de la prueba absoluta, que se desarrollará sobre un recorrido, al que tendrán que dar dos vueltas, para completar 5 kilómetros y en la que no faltará, como en otras ediciones, una buena representación de corredores procedentes de otras comunidades autónomas.



La plantilla del Finetnetwork Gijón Jovellanos, antes de empezar su primer entrenamiento del curso en el Palacio de Deportes. JUAN CARLOS ROMÁN

## El Finetnetwork arranca con una proyecto ilusionante

## BALONMANO

Gonzalo Aguirre es el nuevo técnico de un club que cuenta con cuatro caras nuevas para aspirar a pelear por el ascenso

## J. L. C.

GIJÓN. El Finetnetwork Gijón inició ayer los entrenamientos en el Palacio de Deportes con el grueso de la plantilla que rozó los puestos de 'play off' la pasada temporada, al que se suman las novedades de Cristian Murias, que pro-

cede del Unión Financiera, así como del leonés Carlos García, del Codema, y Felipe Torrontegui de Luanco, además del extremo Gabi Mesa, que regresa al equipo.

El plantel del cuadro rojillo la completan Cardín y Dani Suárez, porteros; Madrazo, Hugo Suárez, Diego Cruz, Iván Suárez, Diego Canal y Álex Cortina, primeras líneas, y Aladino, Kevin, Javi Álvarez, Pelayo, Hugo Fernández e Ignacio García, segundas líneas. A ellos se unen los jugadores del filial Hugo Suárez, Casavieja, Jai-

ro y Miguel Fueyo.

Gonzalo Aguirre, nuevo entrenador, comentó que el «objetivo será seguir creciendo», pese a que «el resto de equipos se ha reforzado mucho y la competición será igualada, con Santoña, Soria y Avilesina como equipos más fuertes». El conjunto gijonés iniciará la Liga de Primera en el Braulio García ante el Grupo. De cara a su preparación tiene programados varios amistosos ante Torrelavega B, La Robla, Vetusta y Ule Ademar, además de la Copa Principado.

## «El fichaje de Alonso demuestra que estamos aquí para ganar», afirma el jefe de Aston Martin

## FÓRMULA 1

A. I. Aston Martin se frota las manos con la incorporación para los próximos años de Fernando Alonso. Basta con leer las manifestaciones realizadas por Mike Krack, director del equipo británico, en una entrevista publicada por los de Silverstone.

«Alonso tiene ese instinto asesino tan necesario para ganar. Pase lo que pase, sabes que Fernando siempre te lo dará todo: empujar siempre al 100%, sacar siempre el máximo del coche y del equipo. Su destreza en las carreras es excepcional: una formidable combinación de confian-

za, instinto e inteligencia. El fichaje de Fernando es una declaración clara de nuestra intenciones en Aston Martin F1 de cara al futuro. No estamos en la parrilla para cubrir el expediente. Estamos aquí para ganar», advirtió.

«Tenemos un proyecto de estar arriba y la decisión de Fernando Alonso de unirse a noso-

tros en ese viaje, tener un piloto de su calibre que crea en el proyecto Aston Martin de Fórmula 1, es un gran cumplido para nuestro equipo y el trabajo que estamos haciendo. Nos exigirá mucho, pero eso es lo que se espera de un bicampeón mundial. Fernando será una fuerza impulsora mientras escalamos juntos y, como todos en el equipo, estoy deseando poder trabajar con él. La perspectiva de tener a Fernando y Lance (Stroll) subidos a nuestro coche el próximo año es muy emocionante»

## Más de siete mil entradas vendidas en siete horas para asistir al ATP Gijón Open

## TENIS

A. I. Las previsiones se han quedado cortas. El ATP Gijón Open apunta a un éxito rotundo. Solo el primer día se han formalizado más de siete mil entradas y abonos, el mejor ejemplo de que la disputa del primer torneo de dimensión ATP en Asturias ha suscitado un enorme interés entre los aficionados.

El torneo, que se celebrará entre el día 8 y el 16 de octubre, apunta a lleno en algunas jornadas, sobre todo, una vez que entren en escena los cabezas de serie, previsto para la ronda de octavos de final.

El precio popular de las entradas y abonos, unido a los descuentos que tienen aquellos que están federados o pertenecen a algún club que disponen de pistas de tenis en sus instalaciones ha disparado la demanda de localidades nada más ponerse a la venta en la web del torneo [www.gijonopen.com](http://www.gijonopen.com).

## Carreño, en Cónada

Pablo Carreño vuelve al circuito y lo hace en el master 1000 de Montreal. No lo tendrá fácil el tenista asturiano, que ha caído hasta el puesto número 23 de la ATP después de su irregular trayectoria esta temporada. Enfrente estará el italiano Mateo Berrettini, que regresa también después de un largo periodo de baja a causa de las lesiones.

El gijonés, que tiene fijado su partido para las cinco de la tarde, espera que el encuentro marque un punto de inflexión de cara al tramo de temporada que llega al Abierto de Estados Unidos, un torneo que siempre se le ha dado bien al asturiano, que llegó a alcanzar las semifinales.